



第一小1年  
学年制

H. 23. 3. 17.  
NO. 23



## 大きく成長した1年生

明日の卒業式を残し、今日で今年度の学習が終了しました。今年度206日間、学習や運動、さまざまな行事などを通して、多くのことを覚え、身につけました。友達と関わることで、やさしく、そしてたくましくなりました。

生活科「わくわく1年間」の活動では、1年生で楽しかったことやがんばったことをまとめました。学習や行事のことをまとめ、10枚近くも書いていました。2年生でも、いろいろな活動に思いっきり挑戦し、さらに大きく成長していったほしいです。

熊騒動や大震災があり、危機対応に追われた22年度でもありました。それでも、みんなそろって卒業式を迎えられたことに安堵します。

1年間のおうちの方のご理解とご協力で深く感謝いたします。ありがとうございました。

## 「6年生を送る会」



# 春休みの宿題

春休みは、次の学年に進むための準備の期間です。1年生で学習したことを忘れないでおくためにも、毎日しっかり学習してほしいと思います。

1. 学習プリント(答えもありますので、おうちのかたが丸付けして下さい)
2. 自主学习(挑戦してみましょう)

## お知らせいろいろ

3月18日は卒業式です。  
連絡袋・筆入れだけ持たせて下さい。

3月28日は離任式です。  
1時30分まで、登校して下さい。(別紙プリントを  
ご覧下さい)ズック、ハンカチ、ちり紙、名札を忘れずに。  
また、学年会計決算報告等を配布しますので、バック等を持たせて下さい。

4月7日は始業式・入学式  
ランドセル・筆入れ・宿題・ズックを持って普通登校・12時頃下校(給食なし)

PTAからと飯豊町から進級祝いのノートを2冊いただきました。2年生で使いますので学校で保管させていただきます。

鍵盤ハーモニカ、絵の具セット等の学習用具を持ち帰っていると思います。汚れ落としや補充をして準備しましょう。机の引き出しは学校で保管してあります。



## 春休みもせかいのひとみで

あさってから、19日間の春休みになります。「春休みのくらし方」のプリントをもとにして、子供たちには指導しましたが、おうちでも子どもさんと一緒に読んで、約束を確認して下さい。特に、子どもだけで道路で自転車に乗らないこと(4月の交通教室まで乗らない)、川の水が増水する時期なので川に行かないことは、強調して指導しました。また、生活リズムが崩れないように、時間の使い方を話し合ってみてください。お手伝いもぜひさせて下さい。